

Wive Bienestar Familiar



Sestión institucional

Bienestar Familiar entregó casa restaurativa para adolescentes y jóvenes en Guaviare

La directora Astrid Cáceres hizo entrega en San José del Guaviare de un nuevo Centro de Atención Integral para las medidas y sanciones no privativas (libertad vigilada), desde donde se acompañarán los procesos restaurativos de 20 adolescentes y jóvenes que se encuentran bajo el sistema de responsabilidad penal.



Más

Ver video



Nuevos instrumentos para fortalecer los trámites del Bienestar Familiar

El equipo de la Oficina de Aseguramiento a la Calidad actualizó 11 instrumentos para la verificación de los requisitos en el trámite de «Licencias de funcionamiento inicial», correspondientes a los servicios para el restablecimiento de derechos y que permiten optimizar la verificación inicial.

Más

En territorio

Regional Santander

La mejora continua y la revisión por dirección



Regional Córdoba

Estandarización en las preparaciones que brinda el Bienestar Familiar



Regional Cesar

Fortalecimiento de los equipos para seguir mejorando la atención a la niñez



Reconozcámonos



Hada protectora y su fábrica de juquetes

Mónica María Segura Gallardo lidera la estrategia «La fábrica de juguetes» desde el 2019, como una iniciativa articulada desde la Regional Huila para llegar a veredas, municipios, asentamientos y corregimientos, con juguetes donados por la ciudadanía y cargados de solidaridad, esperanza y felicidad para las niñas y niños del departamento.

Entérate

Más de 900 colaboradores recibieron capacitación sobre la prevención en el reclutamiento forzado en el marco de la alianza entre el Bienestar Familiar, la Misión de Apoyo al Proceso de Paz en Colombia y la Consejería Presidencial para los DDHH y DIH.



Madres comunitarias y agentes educativas se graduaron como licenciadas

y maestras de las modalidades de educación inicial, gracias al convenio que tiene la entidad con la Unimonserrate y el ICETEX.



En su visita al Guaviare, la directora general detalló el acceso al subsidio pensional, incluyendo requisitos, documentos necesarios, y el proceso de solicitud y evaluación para las madres comunitarias.



Fortaleciendo el Equipo



Transparencia en la elección de directores regionales El Bienestar Familiar creó un mecanismo de participación ciudadana

que tiene como objetivo recoger opiniones, propuestas y observaciones relacionadas con el proceso de selección de los directores regionales de la entidad, permitiendo así una mejor toma de decisiones.



Comunidad, Función Pública y Bienestar Familiar se unen para promover el control social La Dirección de Servicios y Atención, en colaboración

con el Departamento Administrativo de la Función Pública, realizó en el CDI Vida Nueva, en Soacha, una jornada de codiseño con la comunidad, con el objetivo de identificar y construir insumos que promuevan el control social en el Bienestar Familiar. Clic aquí



Participa en este espacio creado para que estés informado de los avances de la gestión institucional. Conéctate los miércoles

Vía: Teams - Hora: 10:00 a.m.



The Power of Knowledge: Quotes That Illuminate the Path of Learning Conozcamos algunas frases

para recordar sobre la educación en el mundo angloparlante

Clic aquí

Boletín Vive ICBF, escríbenos al correo electrónico: Comunicacioninterna@icbf.gov.co

PÚBLICA



REDES ICBF













Youtube: